

Cuba: Frei Betto llama a promover educación liberadora



La Habana, 31 ene (RHC) El teólogo brasileño Frei Betto llamó, este 31 de enero, en La Habana, a pedagogos de varias latitudes a impulsar la educación liberadora que permita superar el sistema de explotación y exclusión que reproduce el capitalismo.

En el panel especial "Fidel Castro, educador de la esperanza", realizado como parte del Congreso Pedagogía 2017, Betto alertó sobre la necesidad de pensar la educación como formación crítica, de protagonismo para transformar el mundo y la sociedad.

"Para el capitalismo, la educación es una tarea utilitarista, pues su fin es formar mano de obra calificada para la preservación del sistema", subrayó, y acotó que la educación es una manera de profundizar las relaciones desiguales entre las capas sociales.

Igualmente, estableció la distinción entre personas cultas y personas escolarizadas, e hizo énfasis en la necesidad de incorporar al quehacer de las instituciones educativas la atención a la educación nutricional, sexual y espiritual, que necesariamente no está relacionado con la religión.

"Espiritualidad es la capacidad que tenemos de establecer relaciones de amor entre nosotros", puntualizó.

Asistieron al panel los ministros cubanos de Educación y Educación Superior, Ena Elsa Velázquez y José Ramón Saborido, respectivamente, y la secretaria de la Federación de Mujeres de Cuba, Teresa Amarelles.

Pedagogía 2017, el congreso de su tipo más importante de la región, se extenderá hasta el próximo 3 de febrero con la participación de 775 delegados nacionales y más de dos mil extranjeros.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/120104-cuba-frei-betto-llama-a-promover-educacion-liberadora>



Radio Habana Cuba